



Minister Duclos' greeting message – Infection Prevention and Control Canada Conference April 25 - 27, 2022

Welcome to Infection Prevention and Control's 2022 Annual Conference.

This year's theme is Connecting People, Science, and Practice, and the last two years have demonstrated just how essential those connections really are. We have witnessed Canada's public health and health care systems rapidly adapt to meet the challenges of protecting the health of those living in Canada. I would like to take this opportunity to sincerely thank all of you and your colleagues for the incredible work you have done keeping people in Canada safe, in all health care settings, workplaces and communities across the country.

The importance of infection prevention and control has never been more critical than it is at this time. Infection prevention and control practises are themselves the front line in reducing the risk of spread of communicable diseases and in preventing the introduction of resistant organisms in health care settings. Continuing to hone our expertise and the evidence of the best practices designed to reduce the risk of health care associated infections is critical to supporting optimal health for everyone living in Canada.

I hope this year's conference inspires you to connect with colleagues and to explore new and emerging infection prevention and control issues and innovative practices. I wish you an enriching conference and again, thank you for your critical work and leadership in supporting and protecting all of us, throughout the pandemic and into the future.

This year's conference coincides with National Immunization Awareness Week 2022 where we highlight and recognize the importance, safety and effectiveness of vaccines—not only the COVID-19 vaccines, but also the important routine vaccinations. I would like to recognize and thank all the health care workers, frontline immunizers and scientific researchers across the country for all the hard work they have done, and continue to do in the delivery of safe, effective vaccines into the arms of people in Canada.



The Honourable Jean-Yves Duclos, P.C., M.P.
Minister of Health

- 30 -

Contacts

Marie-France Proulx
Press Secretary
Office of the Honourable Jean-Yves Duclos
Minister of Health
613-957-0200

Media Relations
Health Canada
613-957-2983
media@hc-sc.gc.ca

Message d'accueil du ministre Duclos - Conférence de Prévention et contrôle des infections au Canada 25 - 27 avril 2022

Bienvenue à la Conférence annuelle 2022 de Prévention et contrôle des infections.

Le thème de cette année est " Relier les gens, la science et la pratique ", et les deux dernières années ont démontré à quel point ces liens sont essentiels. Nous avons vu les systèmes de santé publique et de soins de santé du Canada s'adapter rapidement pour relever les défis de la protection de la santé des personnes vivant au Canada. J'aimerais profiter de cette occasion pour vous remercier sincèrement, vous et vos collègues, pour le travail incroyable que vous avez accompli pour assurer la sécurité des Canadiens, dans tous les établissements de soins de santé, les lieux de travail et les collectivités du pays.

L'importance de la prévention et du contrôle des infections n'a jamais été aussi cruciale qu'à l'heure actuelle. Les pratiques de prévention et de contrôle des infections sont elles-mêmes en première ligne pour réduire le risque de propagation des maladies transmissibles et pour prévenir l'introduction d'organismes résistants dans les établissements de soins de santé. Il est essentiel de continuer à affiner notre expertise et les preuves des meilleures pratiques conçues pour réduire le risque d'infections associées aux soins de santé afin de soutenir une santé optimale pour tous les habitants du Canada.

J'espère que la conférence de cette année vous incitera à établir des liens avec vos collègues et à explorer les questions nouvelles et émergentes en matière de prévention et de contrôle des infections ainsi que les pratiques novatrices. Je vous souhaite une conférence enrichissante et, encore une fois, je



vous remercie de votre travail essentiel et de votre leadership pour nous soutenir et nous protéger tous, tout au long de la pandémie et à l'avenir.

La conférence de cette année coïncide avec la Semaine nationale de sensibilisation à la vaccination 2022, au cours de laquelle nous soulignons et reconnaissons l'importance, l'innocuité et l'efficacité des vaccins - non seulement les vaccins de la gamme

COVID-19, mais aussi les importantes vaccinations de routine. Je tiens à reconnaître et à remercier tous les travailleurs de la santé, les agents de vaccination de première ligne et les chercheurs scientifiques de tout le pays pour le travail acharné qu'ils ont accompli et qu'ils continuent d'accomplir pour que les Canadiens reçoivent des vaccins sûrs et efficaces.

L'honorable Jean-Yves Duclos, C.P., député

Ministre de la Santé